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 令和６年度 第６回三条市こども未来委員会会議録
 日　時 令和７年３月 24 日（月）午後１時 30 分～１時 55 分
 場　所 三条市役所栄庁舎３階　大会議室
 

出席者

出席委員：真壁委員長、佐藤副委員長、栗山委員、与斉委員、福田委員、

近藤委員、宮島委員、石塚委員、金子委員、高橋委員 

欠席委員：山村委員、山田委員、森山委員、山崎委員、工藤委員 

事 務 局：平岡教育部長、小林子育て支援課長、小林課長補佐、相場子ど

も家庭サポートセンター長、草野幼児・児童係長、石坂発達応

援室主査、石田主任 

傍 聴 者：なし 

報道機関：三條新聞
 委　　員　　会　　内　　容
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【次第】 

１　開　会　　　午後１時 30 分開会 

２　あいさつ　　平岡教育部長から挨拶 

３　議　事 

　(1)　令和７年度開設予定の小規模保育事業に係る意見聴取について 

　(2)　第３期すまいる子ども・若者プラン（案）パブリックコメント実

施報告について 

 

（小林課長） 

令和７年度開設予定の小規模保育事業に係る意見聴取について説明 

 

【質疑】 

　 

　資料３ページ目　３　市の考え方について「三条市立裏館保育所との連

携も可能」とあるが、具体的にどのような連携があるか。近くに企業主導

型の「どれみっこ」や「石上どれみこども園」もある。相談を受けるなど

既に行われている連携の実績があったら教えてほしい。 

　周辺には他にも保育施設があるが、三条学園エリアに新たに小規模保育

事業が必要となるのか。 

　発達に特性のあるお子さんが増えている。施設でその受入れも積極的に

行うのか。 

 

　４月に開設する施設のため、連携の実績はまだない。 

　三条学園エリアは、裏館の住宅地の造成等が進んでいるので、当該エリ

アだからこそ認可が必要と考えている。また、企業が主導で行う保育事業

であり、市としては運営の助言等のサポートをしていく。 

　発達に特性のあるお子さんの入所については、認可保育所ではないの

で、行わない。必要な児童の受入れについては相談にのっていきたいと考

えている。 

 

（小林課長） 

第３期すまいる子ども・若者プラン（案）パブリックコメント実施報告

について説明 
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真壁委員長 

 

 

 

小林課長 

 

 

 

 

真壁委員長 

 

 

 

小林課長 

 

 

真壁委員長 

 

小林課長 

【質疑】 

 

　パブリックコメントを実施しているのに、一般向けパブリックコメント

の応募がなかったのは寂しい。今後、御意見をもらいやすくする工夫等 

考えていることはあるか。 

 

　具体的な策は、今のところ持ち合わせていないが、時代の流れと共にニ

ーズが変わっていくこともあると思うので、様々な機会に意見を聞こうと

は思っている。今後も、市民の代表であるこども未来委員会の委員の皆様

からも意見を頂戴できればと思っている。 

 

　子ども向けは、学校で配布されているタブレット端末を使用したので、

身近で簡単。簡単にできるということが大切だと思うので、今後検討いた

だければと思う。 

 

子どもたちには毎年アンケートを実施し、その結果を成果指標として委

員の皆様に報告しようと思っている。 

 

　事務局からその他として何かあれば、お願いしたい。 

 

今後５年間の方向性を示す第３期すまいる子ども・若者プランの策定に

あたって多大なる御尽力に感謝する。 

今年度は最後の会議になる。来年度の第１回目の会議については、令和

６年度子育て支援推進状況報告書（「すまいる子ども・若者プラン」進捗

状況）についてを議題とし、６月頃開催予定である。 

 

（午後１時 55 分閉会）


